



心寄せ合おう
立志の丘で

10th

～校訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
「学び合い 支え合い 高め合い」

Nishisenboku
junior high school

ホームページ・ブログもご覧ください(随時更新)
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~ns-nishisenbokutyu1/>

第10期生 「奏星学年」 卒業式

本当に、本当に、3年間よくがんばったなあ…奏星学年の前途に幸多かれと祈っています!

奏星学年の皆さんが入学してきた3年前の4月は新しい元号「令和」が発表され、どこか新しい時代の幕開けを予感させました。1年生の時は、例年どおり郡陸上がここ西仙北中の陸上競技場で行われ、大曲仙北の多くの中学生が2日間にわたって競技を行いました。その後の総体やコンクールでの頑張り、食堂や屋台も含め一日フルで行われた立志祭、東京方面への修学旅行、「地域と共に」の合い言葉のもと地域行事などへの積極的な関わりなど、多くの活動や行事が普通に、当たり前のように行うことができました。きっと奏星学年の皆さんもそのような活動でおもいきり輝く先輩の姿を見て「私も来年は…」「私が3年生になったら…」という思いを強くもっていたと思います。しかし…

新型コロナウイルスの感染拡大が皆さんの1年生の時に抱いた中学校生活の夢や希望を少なからず壊してしまったことは本当に残念でなりません。東日本大震災の時も感じましたが、日常の「普通」「当たり前」のことがいかに貴重で幸せであることを改めて感じるここ2年間でし

た。卒業式では、改めて「心寄せ合おう」という言葉を奏星学年の皆さんに送りました。「…今世界が、未知のウイルスに脅かされています。また、理不尽な戦争に巻き込まれ、全く罪のない大勢の人々が命を落としてしまっている現実もあります。こんな時だからこそ、誰かに不満をぶついたり、人を誹謗・中傷したり、自分の利益や得だけを考えたりするのではなく、お互いが心を寄せ合わなければならないと思います。時代が大きく変化しようとしている今だからこそ、この『心を寄せ合う』ということはどんなことだろう、と改めて考えてほしいのです。そして皆さんも、これから出会う新しい仲間と、または今後の人生の節目節目で再会するこの奏星学年の仲間と、心を寄せ合うことの喜びを感じてほしいと思います。…」この言葉が卒業生一人一人の心に届いてくれると信じています。

奏星学年の皆さん、卒業おめでとう!そして、卒業生の前途に幸多からんことを!!!



3年生を送る会 リモート開催でしたが、先輩への感謝の気持ちが伝わる素晴らしい会でした!

3月9日(水)、本来であれば全校生徒が一堂に会して、お世話になった3年生の皆さんに感謝の気持ちを伝えながら楽しく交流する会となるはずでしたが、卒業式も控え、コロナ感染拡大予防のために、今回はタブレットPCを使ってリモートでの「3年生を送る会」となりました。リモートでの縮小開催ではありましたが、後輩からの感謝の言葉や懐かしい先生からのメッセージなどが含まれた楽しいムービーなど、受験の終わった3年生がとても楽しめる企画となりました。1・2年生の皆さんの感謝の気持ちはしっかり3年生に伝わったと思います。執行部の皆さん、素晴らしい企画ありがとうございました。



2年生が綱よい作業

刈和野駅に展示する大綱の綱よい作業を手伝いました!

今年も残念ながら「刈和野の大綱引き」は中止になってしまいましたが、刈和野駅に展示する大綱がリニューアルすることになり、そのための綱よい作業に、西仙北中2年生が協力してくれました。

3月3日(木)、旧西仙北西中体育館にて行われた作業には、大人の方々も来ておりましたが、やはり中学生の数は大きく、約1時間ほどの作業で二日町の雄綱がみるみるできあがっていききました。少々寒い体育館でしたが、2年生の皆さんは、建元さんの「ジョヤサー!」のかけ声に合わせて、声を出さずに汗だくでがんばってくれました。

午後からは、西仙北高校の皆さんが五日町の雌綱を作ってくれたようです。このように地域の若者が地域の伝統行事のために尽力してくれることは本当にうれしいものです。



1年生主催のテーマ集会

1年間の成長が感じられる1年生主催のイベントがリモートで行われました!

3月15日(火)、3年生が卒業して少々寂しくなりましたが、1年間でぐっと成長した1年生が主催するテーマ集会が今年も行われました。コロナ禍ということもあり、今回も3年生を送る会同様にリモートで行われました。

生徒会執行部の1年生が中心となって企画した内容ですが、校内放送やタブレットPCを使ったクイズなどで、1・2年生みんなで楽しむことができました。

今年度も終わりに近づき、進級とともに、またクラス替えが行われますので、現在のクラスの仲間とは29日の出校日でお別れです。そんな思いもあるのか、リモートとはいえクラスの団結が感じられる集会イベントになったと思います。

1年生の執行部の皆さん、楽しい企画・運営、ありがとうございました。



感謝!

今年も「西仙北地域老人クラブ連合会女性部」の皆様より、雑巾85枚を寄贈いただきました。本当にありがとうございました。有効に活用させていただきます。

4月の主な行事予定

日	曜	教育計画
4/4	月	春休み最終日
5	火	新任式、前期始業式、入学式準備 給食開始
6	水	第13期生「入学式」(午後2時)
7	木	新入生歓迎会
8	金	身体計測 ひまわり化粧 郡春季大会抽選会
11	月	ひまわり開花
12	火	専門委員会 部活動発会式
13	水	全校実力テスト
14	木	P.T.A授業参観&総会&学年懇談
19	火	全国学力・学習状況調査(3年生)
23	土	郡春季大会(バレー・卓球)~24日
28	木	生徒総会
29	金	昭和の日(祝日) 郡春季大会(バスケ・テニス~30・野球~5/1)

新型コロナウイルスの感染状況によっては、変更になることもあるかもしれません。

栄光の紹介 おめでとう!

○令和3年度大曲仙北中学校体育連盟
栄光賞 バドミントン 佐々木

○基礎テスト表彰(9回の基礎テスト全て100点)
校長賞(今年度9回、全て100点!)
<1年>平澤、佐藤、田口
<2年>佐藤、五十嵐、佐藤
<3年>齋藤、伊藤、宮野
パーフェクト賞(3年間27回、全て100点!)
阿部

○皆勤賞(3年間無欠席)
小笠原、今野、嵯峨
田村、吉田、天野
伊藤、太田、佐藤
信田

定期人事異動により退任・転出される職員の紹介 お世話になりました!ありがとうございました!

<退任>
(校長)千葉 : 定年退職
(保健体育)佐藤 : 定年退職
(非常勤講師として、引き続き西仙北中にて勤務)

<転出>
(養護教諭)古村 : 大曲中へ
(技術)佐藤 : 協和中へ
(美術)田中 : 中仙中へ
(保健体育)津嶋 : 潟上市立羽城中へ
(英語)佐々木 : 大曲中へ
(理科)仲野谷 : 中仙中へ
(国語)佐々木 : 大館市立成章小へ
(栄養教諭)齋藤 : 角館中へ
(事務)阿部 : 協和小へ
(校務員)田村 : 協和中へ
(心の教室相談員)佐藤 : 本校勤務終了

新天地でのご活躍をお祈りいたします!